Flughafen: "Hanau soll auch klagen"

Hanau (did) • Die Hanauer Grünen hoffen, dass sich die Stadt Hanau den Klagen anderer Kommunen gegen den von der Landesregierung unterzeichneten Planfeststellungsbeschluss für den Ausbau des Frankfurter Flughafens anschließt. Das erklärte gestern Grünen-Sprecher Elmar Diez. Er nannte den Planfeststellungsbeschluss eine "politische Mogelpa-ckung" der Landesregierung und kritisierte insbesondere die Nachtflugregelung, die darauf hinauslaufe, dass zwischen 22 und 6 Uhr 150 Flüge stattfinden dürften. Eine solche Lärmzumutung sei skandalös, so Diez. Schon heute habe die Lärmbelastung in Hanau die Grenze des Zuüberschritten. mutbaren Durch die geplante neue Landebahn würden insbesondere die Bewohner der Hanauer Innenstadt und Kesselstadts betroffen.

OB Kaminsky hatte erklärt, den Planfeststellungsbeschluss zunächst zu prüfen und dann über mögliche Schritte zu entscheiden. Grundsätzlich begrüße Hanau aber den Flughafen-Ausbau.

HU-PO